

Es importante mantenernos seguros en el mundo virtual, solo porque no es un espacio tangible y físico no significa que las amenazas no sean reales. La privacidad es una manera muy eficaz para mantenerte a salvo en las redes sociales. La privacidad nos ayuda a mantenernos a salvo de gente que quiere tener acceso a nuestra información privada sea para amenazarlos o para usarla contra nosotros, como lo sea nuestra información de banco o de nuestros familiares. Podemos prevenir extorsiones o en el caso que ya tengan acceso a la cuenta financiera, fraudes. También mantener privacidad nos puede ayudar a cuidarnos de discriminación. Si soy parte de una minoría que existe bajo cierta represión social, el que personas en las cuales no confío no tengan acceso a eso les da menos herramientas a usar cosas contra nosotros. Esto también se puede expandir a lo laboral, se ha demostrado que si existen prejuicios raciales, étnicos, sexuales, de género, etc en los procesos de contrato. Otra cosa que hay que considerar es que al mantener cierta privacidad nos permite controlar qué información damos sobre nosotros, nos deja dar nuestra mejor imagen profesional y nos deja crear un yo que cualquier persona puede conocer y un yo que conoce la gente en la que yo confío. La privacidad en las redes sociales es un tema muy importante a considerar cuando estamos navegando en el internet.